

Altas temperaturas

Carrusel: Golpe de calor

Texto para Facebook e Instagram:

El golpe de calor es la forma más grave de afección relacionada con el calor. Sin el tratamiento adecuado y oportuno puede llevar a la muerte.

Durante períodos de altas temperaturas es fundamental prestar atención a la manifestación de síntomas que pueden indicar un golpe de calor: presión arterial baja, calambres, estado de confusión o desmayos.

Es necesaria especial atención a niños y niñas, embarazadas, personas mayores y personas con enfermedades crónicas, ya que corren mayor riesgo de verse afectados por las altas temperaturas.

En caso de presentar síntomas de golpe de calor, se debe acudir de inmediato al centro de salud u hospital más cercano para recibir la atención necesaria.

Texto para X:

El golpe de calor puede ser mortal. Los niños y niñas, embarazadas, personas mayores o con enfermedades crónicas corren mayor riesgo. Frente a signos de presión arterial baja, calambres, estado de confusión o desmayos, acudí de inmediato a un centro de salud.

TEXTO ALTERNATIVO PARA DESCRIBIR CADA ARCHIVO JPG (ALT TEXT):

Placa 1:

Fondo con color en degradé naranja a rojo y con un sol irradiando calor.

Título de la placa: **ALTAS TEMPERATURAS. Golpe de calor.**

El calor extremo puede afectar gravemente nuestra salud.

Buscá atención médica inmediata en caso de:

Flecha para continuar en la siguiente placa.

OPS



Organización
Panamericana
de la Salud



Organización
Mundial de la Salud

Región de las Américas

Placa 2:

Íconos que ilustran los siguientes textos relacionados:

- Presión arterial baja
- Calambres
- Estado de confusión
- Desmayo

Logo institucional de la Organización Panamericana de la Salud / Organización Mundial de la Salud